

¿Sabía usted que...?

- Los estudiantes de cualquier edad que faltan a la escuela tan solo dos días al mes (o 17 días en un año) tienen más probabilidades de atrasarse en sus estudios y menos probabilidades de graduarse.
- La asistencia escolar es importante incluso para los niños pequeños. Los niños en kindergarten o el primer grado que faltan demasiados días pueden tener dificultades para aprender a leer.

Visite los siguientes sitios web para obtener más información

www.multco.us/sun/attendance

www.absencesaddup.org

